



**SAMBUTAN WAKIL GUBERNUR JAMBI
SELAKU KETUA TIM PENURUNAN PENCEGAHAN
STUNTING PROVINSI JAMBI**

**DALAM
RAPAT TIM PENURUNAN PENCEGAHAN STUNTING
(TPPS) PROVINSI JAMBI**

Kantor BKKBN Provinsi Jambi, Kamis, 2 Juni 2022

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera bagi Kita Semua
Shalom
Om Swastyastu
Namo Buddhaya
Salam Kebajikan***

Yang Saya Hormati:

- Kepala BKKBN Provinsi Jambi selaku Sekretaris Pelaksana TPPS Propinsi Jambi
- Ketua Koordinator bidang :
 1. Bidang Pelayanan Intervensi Spesifik dan Intervensi Sensitif, Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Jambi
 2. Bidang Perubahan Perilaku dan Pendampingan Keluarga, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan,

Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk
Provinsi Jambi

3. Bidang Koordinasi dan Konvergensi, Kepala
Bappedda Propinsi Jambi

4. Bidang *Data Monev dan Knowledge Management*,
Direktur Politeknik Kesehatan Kementerian
Kesehatan

- Direktur RSUD Raden Mataher, para rektor Perguruan
Tinggi
- Kepala Perangkat Daerah OPD terkait
- Satgas Stunting serta Hadirin yang berbahagia.

Salam sehat untuk kita semua

Marilah kita memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkah dan tuntunan-Nya dalam kehidupan kita, serta atas perkenan-Nya, kita diberi kesempatan untuk mengikuti **Pertemuan Silaturahmi dan Koordinasi Tim Penurunan Pencegahan Stunting (TPPS) Provinsi Jambi**.

Selanjutnya, selawat teriring salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan umat, Baginda Nabi Besar Muhammad SAW. Semoga semua tutur, akhlak, dan sikap santun beliau menjadi tauladan kita dalam berperilaku di kehidupan sehari-hari. Dan semoga kita semua termasuk

golongan yang memperoleh syafaat beliau di dunia dan Yaumul Masyar kelak. *Aamiinn Ya Robbal alamin.*

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

Pemerintah telah menetapkan *stunting* (pertumbuhan kerdil atau tengkes) sebagai isu prioritas nasional dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 2020–2024 dengan target penurunan yang signifikan, dari kondisi 24,4 persen pada tahun 2021 menjadi 14 persen pada tahun 2024. Dan untuk Provinsi Jambi berada pada angka 22.4 % lebih rendah dari angka nasional, dan akan diturunkan, ditargetkan menjadi 12,74% pada tahun 2024.

Dalam upaya pencapaian target, telah ditetapkan sasaran dan strategi nasional melalui Peraturan Presiden Nomor 72 Tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting, dan BKKBN ditunjuk sebagai Ketua Pelaksana Percepatan Penurunan Stunting.

Hadirin yang saya hormati,

Stunting merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi kualitas Sumber Daya Manusia menuju SDM Unggul, Indonesia Maju. Percepatan Penurunan Stunting dimulai pada saat masa prakonsepsi sampai dengan 1.000 hari pertama kehidupan. Untuk meningkatkan efektivitas pelaksanaan kegiatan dan pelayanan kepada sasaran yang diselenggarakan oleh Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS).

Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) adalah organisasi Percepatan Penurunan Stunting yang bertugas mengkoordinasikan, mensinergikan, dan mengevaluasi penyelenggaraan Percepatan Penurunan Stunting.

Dalam penyelenggaraan Percepatan Penurunan Stunting terdapat 19 Indikator pencapaian target antara dan 72 Indikator Pencapaian Target Pelaksanaan, 5 Pilar Strategi Nasional dalam Peraturan Presiden Nomor 72 Tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting, serta 42 indikator dalam Kegiatan Prioritas dalam Rencana Aksi Nasional Percepatan Penurunan Angka Stunting Indonesia (RAN PASTI) yang harus dilaksanakan

oleh berbagai pihak di seluruh tingkatan daerah untuk mencapai target yang sudah ditetapkan. Oleh sebab itu, diperlukan koordinasi di semua Kementerian/Lembaga terkait, Pemerintah Daerah Provinsi, Kabupaten/Kota dan Pemerintah Desa/Kelurahan untuk dapat melakukan pemaduan, sinkronisasi, dan sinergisitas program, dan kegiatan dalam upaya Percepatan Penurunan Stunting secara utuh, menyeluruh dan terpadu.

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

Arah dan kebijakan pelaksanaan penyelenggaraan Percepatan Penurunan Stunting setidaknya dilaksanakan melalui 3 (tiga) pendekatan, **yakni pendekatan intervensi gizi, pendekatan multisektor dan multipihak, dan pendekatan berbasis keluarga berisiko Stunting.** Dan Alhamdulillah TPPS provinsi Jambi yang telah terbentuk dan di-SK-kan oleh Gubernur Jambi dengan SK No 362/KEP.GUB/BAPEDDA-3/2022 ter tanggal 19 April 2022, lebih dahulu dibandingkan dengan provinsi lainnya di Indonesia.

Hari ini, alhamdulillah kita berkesempatan untuk melakukan silaturahmi dan koordinasi untuk pelaksanaan percepatan penurunan stunting di Provinsi Jambi, sehingga langkah awal ini akan menjadi komitmen kita bersama untuk dapat menurunkan angka Stunting di Provinsi Jambi. Selanjutnya, saya sebagai Ketua meminta kepada kita semua dapat mengagendakan pertemuan rutin TPPS setiap bulan, boleh bergantian tempatnya tidak harus di BKKBN, dan yang paling penting adanya pelaporan yang terkoordinasi antar anggota, apalagi yang memiliki data primer seperti Dinas Kesehatan, Dinas Sosial, dan Dinas PUPR.

Untuk itu, saya mengucapkan terima kasih atas kehadiran Saudara-saudara peserta pertemuan silaturahmi dan koordinasi ini, sebagai upaya untuk Percepatan Penurunan Stunting.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, saya berharap agar penanggulangan stunting di Provinsi Jambi semakin sinergis dan kita bisa menurunkan stunting secara signifikan, dan semoga pada tahun 2024 kita dapat

menurunkan persentase stunting seperti yang diamanatkan dalam Perpres 72.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**WAKIL GUBERNUR JAMBI
SELAKU KETUA TPPS PROV. JAMBI,**

Drs. H. ABDULLAH SANI, M.Pd.I